



N^o 198

Le 28 août 1989

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a l'honneur d'annoncer les nominations diplomatiques suivantes:

Monsieur Théodore J. (Ted) Arcand, né à Bonnyville (Alberta), est nommé Ambassadeur au Saint-Siège.

Monsieur Arcand [baccalauréat ès arts, spécialisation en histoire, Université Laval et Université McMaster, 1957] a travaillé au ministère de la Citoyenneté et de l'Immigration et est entré au service du ministère des Affaires extérieures en 1958. Il a occupé divers postes à l'étranger notamment à Prague, à Yaoundé, à Copenhague et à Dar-es-Salaam, entre 1970 et 1972, et au Saint-Siège de 1972 à 1976. Il a été nommé Ambassadeur au Liban de 1979 à 1982, et en Hongrie de 1982 à 1985. A Ottawa, il a travaillé en 1962 à la direction du Personnel et, de 1968 à 1970, à la direction de l'Information. Entre 1976 et 1977, il assumait les fonctions de directeur des Institutions du Commonwealth et, entre 1977 et 1978, celles de directeur des Affaires francophones et du Maghreb. Depuis 1985, Monsieur Arcand assume les fonctions de chef du protocole. Marié à Jennifer M. Garner-Ashmore, il est père d'un enfant. Monsieur Arcand remplace Monsieur E.P. Black.

Monsieur Marius Bujold né à Caplan (Québec), est nommé Ambassadeur en République Tunisienne.

Monsieur Bujold [baccalauréat, Université Laval, 1961; baccalauréat en sciences politiques, Université de Montréal, 1963; maîtrise en sciences politiques (relations internationales), Université Laval, 1965; maîtrise en administration publique, ENAP (Québec), 1973] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1965. Il a servi à l'étranger à Tunis, à Lagos et à Dakar. Il a servi à Paris à titre de Conseiller (OCDE) de 1974 à 1978; et il a été Ambassadeur au Sénégal de 1982 à 1985. A Ottawa, il a travaillé à la direction de l'Europe de 1965 à 1966; aux Relations avec les Universités de 1970 à 1971; à la direction des Institutions francophones de 1973 à 1974; et à titre de directeur des Institutions francophones de 1979 à 1982. Il a été directeur, Relations de l'Europe de l'Ouest de 1985 à 1987, et depuis directeur, Relations avec l'Afrique francophone et le Maghreb. Il est marié à Pamela H. Chapman et ils ont deux enfants. Monsieur Bujold remplace Monsieur T.A. Williams.

Secretary of State
for
External Affairs

.../2
Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures